

## 乳児クラスだより

## あさひ

気持ちの良い青空にトンボが飛び交い、虫の声が楽しげです。あさひぐみでは色々な喃語が飛び交い、賑やかな雰囲気になってきました。9月の敬老参観では、園でのお孫さんの様子を暖かく見守って頂きありがとうございました。今月は保護者の皆様にも、園での子ども達の様子を見て頂きたいと思います。最近は朝のおやつの後に体操を取り入れています。是非、一緒にご参加下さい。また、オマルに座ってみる経験も継続中です。

ご自宅でもトイレに興味を持ってくれるといいですね。

10月は沢山お散歩に出かけようと思います。歩けるお友達が増えてきたので目的地迄歩いて 行ったり、時には距離を伸ばして、 秋を探索したりしようと思います。 目的地では色とりどりの 葉っぱを集めて季節の変化に触れたいです。そして 何より自然との関わりを

- 通して好奇心や 探求心をくすぐりたいと考えています。





## ひかり

先月は残暑が厳しく暑い日が続きました。ひかり組の子どもたちは、色々な素材を使用した感触遊びや色水遊び等たっぷりと水遊びを楽しみました。

また、ゆめ組さんとの異年齢交流が始まり、午睡後の着替えや手洗いを手伝ってもらい、一緒におやつを食べて過ごしています。最初はお互いが緊張し合い距離がありましたが、お世話をしてもらえることが嬉しくて、"起きたらお兄ちゃんとお姉ちゃんが来てくれるかな"とワクワクしながら、目を閉じて眠ろうとする姿がかわいらしいです。



今月は園庭に出て、サーキット遊びや電車ごっこ等、保育教諭と一緒に体を動かしながら"やってみたい"という好奇心が育んでもらえたら良いなと思います。

## にじ

秋は自然の移り変わりもあり、お散歩が一段と楽しい季節にもなりました。

ドングリなど、秋の自然は子どもたちにとって宝の山。いろいろな秋を見つけを子どもたちと楽しみたいと思います。歩く力もついてきて、友だちと手を繋いで歩きながら道々でいろいろな発見をし、それをみんなで見たり、触れたり体験したりしながら、たくさんのことを吸収していきたいと思います。元気いっぱい戸外遊びや散歩を楽しんだり、身近な自然に触れる楽しさをより感じられるようにしていきたいと思います。

手指を使って、シールはりや、ハサミを持ちチョキンと一回切りにも挑戦したいと思います。

友達との関わりが広がるよう、言葉で気持ちを伝え会う機会やルールのある遊びも取り入れて

いきたいと思います。引き続き自分で着替えをしたり、脱いだり服をたたんだり、

トイレで排泄するなど自立心も育んでいきたいと思います。

お家でも「自分で!」と頑張る姿を見守り、いっぱい応援してあげてください。